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INDICA  AO  GOVERNO  DO  ESTADO,  COM
C Ó P I A  P A R A  A  S E C R E T A R I A  D E
INFRAESTRUTURA  E  LOGÍSTICA ,  A
NECESSIDADE  DE  CONTRUÇÃO  DE  UMA
PONTE  DE  CONCRETO  SOBRE  O  RIO  DOS
PEIXES, NA MT-160, EM JUARA-MT.

 

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual aponto e indico a necessidade de realizar a construção de uma ponte de concreto sobre o Rio dos
Peixes, na MT-160, no sentido Juara – Itapaiuna, coordenadas S 10”57’59.98”S – W 57”5’15.76”O.

 

JUSTIFICATIVA

A presente proposição é fruto do ofício nº 004/APRI/2021, já protocolado na Secretaria de Infraestrutura e
logística, sob o nº 266325/2021, assinado pelo presidente da APRI (Associação dos Produtores Rurais de
Itapaiuna), Sr. Robinson Antônio Machado.

Trata-se de pedido de construção de uma ponte de concreto sobre o Rio dos Peixes, na MT-160,
coordenadas S 10”57’59.98”S – W 57”5’15.76”O, no sentido Juara – Itapaiuna.

A solicitação é importante e  visa beneficiar a região Norte do Estado, que infelizmente padece com falta de
estrutura viária, fato que prejudica o escoamento de grãos e gado, bem como os cidadãos que precisam se
locomover.

A ponte atual é de madeira, com extensão de 162 (cento e sessenta e dois) metros, em uma área pujante e
em expansão com a chegada das plantações de grãos, além da pecuária, carro chefe da região.
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Considerando o trafego de carros pesados (caminhões de madeira, gado, grãos, etc.), a via fica
extremamente prejudicada, a ponte de madeira mais ainda, chegando a ser interditada diversas vezes para
reparo, fato que prejudica a localidade.

Pela relevância do pleito, visando melhorias e progresso para a região de Juara, recorro a Vossas
Excelências para atendimento do pleito.

Pelo exposto, apresento a presente Indicação, contando com os demais Pares para sua aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 23 de Junho de 2021

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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